

KiTu Schachen

Bericht 2019/20

Saison 2019/20

Im August startete das Kinderturnen im Schulhaus Schachen mit einer gemischten, durch Jungs dominierenden Gruppe von 19 Kids (6 Mädchen, 13 Jungs) in die neue KiTu-Saison. Mit dabei sehr viele Neueinsteigerinnen und Neueinsteiger von insgesamt 13 Kinder im Alter ab 4 Jahren.

Die Turnstunden gehen jeweils vorbei wie im Fluge und die Lieblingsübung der sehr aktiven und fröhlichen Gruppe ist Mattenlauf.

Nach der 3-monatigen Pause starteten wir am 11. Juni wieder mit den KiTu-Stunden. Es war sehr schön, alle Kinder wieder zu begrüßen und zu sehen mit wie viel Spass sie dabei waren.

Ein Highlight wartet am 9. Juli 2020 auf uns. Diese letzte Turnstunde vor den Sommerferien werden wir dazu nutzen, einige Kinder – aufgrund des Übertritts in die 1. Schulklasse - bei einem BBQ (inkl. Eltern) zu verabschieden. Wir freuen uns darauf!

